
 

 

 

 

 

  
  
Ayer, día 26 de mayo de 2021, tuvo lugar una reunión telemática entre las Juntas 
Directivas de FENAMIX y de ANAPAL. En dicha reunión, que supuso una 
primera toma de contacto entre ambas directivas, se trataron las pautas iniciales 
para establecer una línea de trabajo conjunta en aquellos puntos que nos unen, 
sin descuidar aquellos que nos puedan distanciar. 
  
El encuentro se desarrolló de una forma muy distendida, tomando consciencia 
ambas partes de la necesidad de aunar esfuerzos para la mejora de los puntos 
de venta de toda la red. Una vez sentadas esas bases, ambas asociaciones 
coincidimos en que hay objetivos por los que podemos luchar de forma 
coordinada, como es la actualización de nuestro sistema de retribución 
económica (subida lineal de comisiones) que lleva congelado desde hace 17 
años, siendo este un objetivo primordial para nosotros. 
  
Después de esta primera toma de contacto, nos hemos emplazado para una 
próxima reunión en la que se establecerá la hoja de ruta a seguir en la defensa 
de esta reivindicación u otras que puedan ser comunes a toda la Red de Ventas 
de SELAE. 
  
Sin otro particular, 
  
Recibid un afectuoso saludo. 
  
Pep Vallori 
Presidente FENAMIX 
 


